
   
 

 

1学期が終り、夏休みに入ります 

 本日で 1 学期が終了しました。コロナ禍のため、運動会の延期等、様々な行事や活動で制限をかけな

ければいけない状況でしたが、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただ

き、誠にありがとうございました。 

 さて、学校だよりで度々紹介してきましたが、4 月からこれまで、子供達に話をするときに、学校での

子供達の様子を誉めることがたくさんありました。挨拶・返事、話の聞き方などがしっかりと培われてい

ます。これらのよい習慣は、これまでの保護者・地域の皆様の日頃からの教育や取組、『納所小のあたり

まえ』として、先輩から引き継がれているものなどのおかげだと思います。 

ただ、いい習慣を身に付けるのには、長い時間がかかりますが、それが、短い期間で、乱れたり、崩れ

たりすることが多々あります。これまでの積み重ねを崩さないよう 2 学期以降も職員一同気を引き締め

て取り組みます。 

明日から夏休みに入ります。子供達はとても楽しみにしていると思います。夏休みにしかできない学

習や体験をたくさんしてほしいとです。また、学校生活のように校時の区切りがないので、“自分で学習

計画を守ったり、生活のリズムを作ったりする良い機会”でもあります。前回のお便りでもお願いしたよ

うに、子供達の支援をよろしくお願いします。 

 

ようこそペッパー君！ 
 7月 15日（木）、５・６年生でペッパー君による“情報モラ

ル”の授業がありました。“インターネット動画配信をしてト

ラブルに陥った子供の映像資料”を教材にして、注意点・問題

点等をみんなで考えました。 

『出席番号〇番の人、前に出て考えを発表してください。』

とペッパー君に指名され発表する子供達。いつもと違った環

境での授業でしたが、いつも通りしっかり話を聞き、自分の考

えを述べることができていました。５・６年生さすがです。 
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裏面あり 

【ペッパー君による情報モラルの授業】 

人を楽しませようとしていることは、実は、他の

人に迷惑をかけているかもしれないし、それで“炎

上”まですることがあるかもしれないとわかりま

した。  5 年  

感じたことは、スマホは正しい使い方をしなければいけ

ないということです。周りの人に迷惑をかけたり、さつ

えい許可を取らなかったりすると“炎上”してしまうこ

とが分かりました。 ６年  

人気者だったペッパ

ー君。他の学校の子供

達と会うために 7 月

16 日に旅立ちまし

た。『ありがとうペッ

パー君！』 



 

学校評議員会を実施しました 
7月 8日（木）に学校評議員会を行いました。学校評議員会とは、“校長が保護者や地域の方々の意見を

幅広く聞くためのもので、これにより、地域や社会に開かれた学校づくりを一層推進し、学校が家庭や地域と

連携しながら、 特色ある教育活動を展開することができる。”ようにするための会です。今年度は、井上虎

男様、江川春美様、井上保志様に学校評議員をお願いしています。今回の会では、学校の取組、様子等を

説明した後、評議員の皆様に質問や意見をいただきました。頂いた意見は、今後の学校運営に活かしてい

きます。年度末には、学校評価もしていただきます。 

 

育友会役員会への参加ありがとうございました 
7月 9日（金）の役員会には、ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうご

ざいました。会では、1学期の行事、夏休みの行事・活動、夜間巡回活動、地区の環境美化活動などにつ

いての報告・協議を行いました。また、会の中で説明しましたが、“夏休みのプール開放”は、コロナ禍

及び“ろ過機”の不具合により、夏休み中の水質の維持管理が難しいことから（1学期間は、1日複数回

の水質検査で維持管理をしてきました）、今年度は中止としました。ご了承くださいますようお願いしま

す。9月 2日（木）には、第３回全体役員会があります。よろしくお願いします。 

 

      様々な掲示物が学校を明るく楽しくしています 

 

 

 

 

 

 

～お知らせ～ 

楽しみにされていた方もたくさんいらっしゃる

かと思いますが、今年度の『新春コンサート』 

は中止になりました。 

 

 

『初めて見たー！きれいだねー！』 

納所陸上クラブコーチの井上優慶様に、聖火ラン

ナートーチとユニフォームをお借りしました。児童

朝会で子供達に紹介をし、廊下に展示しています。

直接見るのは初めての子も多いので、見せたときに

は『おおー‼』と感動の声をあげていました。各教室

で、トーチを触ったり、持ったりして聖火ランナー

気分を味わっていたようです。 

井上様、貴重な体験ができました。ありがとうご

ざいました。 

【運動場出入口に掲示された

児童会目標】6 年生がちぎり絵

で作ってくれました。 
願いを書いた 七夕飾り 

季節に応じた 詩と飾り 

（職員作） 

廊下も図工の作品で賑やか

です。 


